
Aos vinte e dois dias do mês de maio de dois mil e doze, às catorze horas, sob a presidência da
Professora Regina Célia Paula Leal Toledo, Diretora do Instituto de Computação, reuniram-se na
sala  de  Seminários,  os  Professores  Alexandre  Plastino  de  Carvalho,  Carlos  Alberto  de  Jesus
Martinhon, Célio Vinícius Neves de Albuquerque, Dante Corbucci Filho, Esteban Walter Gonzalez
Clua, Isabel Leite Cafezeiro, José Henrique Carneiro de Araújo, Leonardo Cruz da Costa, Loana Tito
Nogueira, Maria Cristina da Silva Boeres, Simone de Lima Martins e o membro do DACC Raphael D
´Ottavio Bottino para deliberar sobre a pauta única - Propostas para infra-estrutura atual do Instituto
de Computação. Também participaram como convidados os professores Antônio Augusto, Leandro
Fernandes, Leonardo Murta, Lúcia Drummond e Vanessa Braganholo. A professora Regina de início
explicou que sugeriu a realização dessa reunião extraordinária com o fim de ouvir os professores e
membros do IC e levantar ideias sobre a reorganização do espaço físico, já que não se tem nenhuma
previsão de quando os novos prédios serão entregues. Primeiramente explicou que, como a obra da
Computação é administrada pela FEC, essa deverá tomar as devidas providências para rescindir o
contrato com a ATPENG. Para tanto, a CONTÉCNICA (empresa de consultoria que foi contratada
pela FEC) fez uma exigência de 60 dias para apresentar o relatório com a situação atual do prédio.
A professora Regina lembrou que o Reitor pediu para que esse prazo fosse diminuído. Também será
apresentado pela CONTÉCNICA um levantamento das condições de estocagem dos materiais e
equipamentos  já  comprados  e  ainda  não  utilizados.  A  professora,  acrescentou  que  existe  a
preocupação com os recursos para a conclusão da obra, mesmo com o Reitor se comprometendo
com a entrega dos novos prédios. Explicou que sendo feita uma nova licitação presume-se mais
custos com menos dinheiro. O Instituto aguarda relatório da CONTÉCNICA para ter uma ideia mais
clara  de quanto existe  de  saldo  remanescente  para  concluir  a  obra.  Continuando,  a  Professora
Regina expôs que existe a possibilidade de ser oferecido ao IC um espaço físico para que seja
amenizada a situação atual de escassez de espaço. Ressaltou que logo no ínicio do REUNI, foi
disponibilizada uma verba destinada a compra dos equipamentos e mobília dos novos prédios, mas
que por  questões de prazo o dinheiro já foi  gasto sem que esses ficassem prontos e haverá a
necessidade  de  pensar  em  outra  alternativa  para  equipá-los.  Seguindo,  a  professora  Regina
comentou que foi  oferecido ao IC um espaço existente no final  de cada andar  da UFASA para
guardar  equipamentos  e  móveis.  Com o surgimento  desse  espaço  já  foi  pensado  em algumas
mudanças  no  laboratório,  inclusive  na  sala  dos  zeladores.  Foi  perguntado  aos  membros  do
colegiado, se é viável o aceite dessa proposta de espaço na UFASA. Todos se mostraram receptivos
a essa ideia.  Continuando, foi  falado sobre o estado da obra dos prédios IC,  ambos totalmente
parados e foi explicado que mesmo nessa situação existe o custo de manutenção do canteiro para
os dois prédios. Espera-se que após o cancelamento de contrato com a ATPENG, este custo seja
cessado.  A professora Regina acrescentou que a ATPENG ainda não faliu e o setor jurídico supõe
que o valor da dívida não será suficiente para a empresa decretar falência e complementou dizendo
que mesmo não abrindo processo de falência não há mais condição dessa empresa continuar a
execução da obra. Prosseguindo foram discutidas várias possibilidades de organização do espaço
atual. Foi proposto que durante o período de férias fossem feitas algumas mudanças estruturais no
IC, e foi comentado também da necessidade de se fazer um levantamento de quais equipamentos
seriam transferidos para a UFASA. Foi pedida a opinião da professora Simone sobre a ideia de
algumas mudanças envolvendo a sala de seminários, inclusive a transferência dessa sala para o
Bloco D (230B). A atual sala de seminários seria transformada em uma sala de professores, levando
em consideração que fica mais próxima das demais e possui uma infraestrutura melhor. A professora
Simone aprovou a proposta e argumentou que o fato do prédio da Engenharia não abrir no sábado
não atrapalharia as atividades da sala de seminários. 
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